

REISEINFORMATION



SEEFESTSPIELE MÖRBISCH "MY FAIR LADY" - BUSREISE ÖSTERREICH / BURGENLAND

Erleben Sie den Klassiker "My Fair Lady" in einer neuen Aufmachung als zeitgemäßes Musical. Die Seefestspiele Mörbisch begeistern seit 1957 mit Operetten und Musicals auf einer einzigartigen Bühne direkt im Neusiedler See.

REISEPROGRAMM:

Viele Menschen träumen schon im Kindesalter davon, was sie einmal werden möchten, „Eliza Doolittles“ größter Wunsch ist es, Verkäuferin in einem noblen Londoner Blumenladen zu werden. Da sie jedoch aus ärmlichen Verhältnissen stammt und nicht einmal ihre Muttersprache ordentlich beherrscht, ist sie von der Gesellschaft ausgeschlossen und lebt davon, Souvenirs auf der Straße zu verkaufen. „Professor Henry Higgins“ trifft in der U-Bahn auf das störrische Mädchen und macht es sich zur Aufgabe, Eliza in eine feine Dame zu verwandeln. Ob das gelingt, erfahren Sie 2024 bei den Seefestspielen Mörbisch.

Abfahrt: 15:00 Uhr Frohnleiten Post

Freie Zeit in Rust

20.30 Uhr Beginn der Aufführung

ca. 01.00 Uhr Rückfahrt ab Mörbisch

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Reisebegleitung
- Eintrittskarte Kategorie 8
- Begrüßungssekt

STÄDTE

Mörbisch

Mörbisch ist eine charmante Stadt in Österreich. Sie liegt im Burgenland, einer Region im Osten des Landes. Die Stadt ist vor allem für ihre atemberaubende Landschaft und ihr reiches kulturelles Erbe bekannt.

Die Stadt Mörbisch liegt am Ufer des Neusiedler Sees, dem größten Steppensee Mitteleuropas. Dieser einzigartige See ist von großer Bedeutung für die Tier- und Pflanzenwelt und wurde daher zum UNESCO-Welterbe erklärt. Touristen können hier wunderschöne Sonnenuntergänge genießen und Wassersportarten wie Segeln oder Surfen ausüben.

Ein weiteres Highlight in Mörbisch ist die Seefestspiele, eine der bekanntesten Operettenbühnen Europas. Jedes Jahr im Sommer werden hier spektakuläre Aufführungen auf einer riesigen Bühne direkt am See präsentiert. Diese Veranstaltungen ziehen Besucher aus der ganzen Welt an und bieten ein unvergessliches kulturelles Erlebnis. Die Stadt selbst besticht durch ihre malerische Altstadt mit engen Gassen und historischen Gebäuden. Hier können Besucher gemütliche Cafés und Restaurants entdecken, in denen sie die lokale Küche und Weine genießen können. Mörbisch ist auch ein idealer Ausgangspunkt für Ausflüge in die umliegende Weinregion, in der einige der besten österreichischen Weine produziert werden.

Insgesamt ist Mörbisch eine Stadt, die sowohl Naturliebhaber als auch Kulturinteressierte begeistern wird. Mit ihrer idyllischen Lage am Neusiedler See und ihrem reichen kulturellen Erbe ist sie definitiv einen Besuch wert.

Wichtige Fakten:

- Stadt in Österreich
- Liegt im Burgenland, einer Region im Osten des Landes
- Am Ufer des Neusiedler Sees gelegen
- UNESCO-Welterbe
- Bekannt für die Seefestspiele, eine der bekanntesten Operettenbühnen Europas
- Malerische Altstadt mit engen Gassen und historischen Gebäuden
- Ausgangspunkt für Ausflüge in die umliegende Weinregion



LÄNDER

Österreich

Österreich ist ein mitteleuropäisches Land, das für seine beeindruckende alpine Landschaft, reiche Kultur und Geschichte bekannt ist. Typische Merkmale des Landes sind die majestätischen Alpen, die sich durch das gesamte Land ziehen, sowie die charmanten Städte mit ihrer historischen Architektur. Wien, die Hauptstadt, ist berühmt für ihre kaiserlichen Paläste, Museen und die klassische Musiktradition. Auch Städte wie Salzburg, die Geburtsstadt von Wolfgang Amadeus Mozart, und Innsbruck, bekannt für ihre Wintersportmöglichkeiten, ziehen zahlreiche Besucher an.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch, wobei es regionale Dialekte gibt, die in verschiedenen Bundesländern gesprochen werden. In touristischen Gebieten sind auch Englisch und andere Sprachen weit verbreitet.

Wichtige Informationen für Besucher:

- **Telefonische Ländervorwahl:** +43
- **Währung:** Euro (EUR)
- **Allgemeine Notrufnummern:**
 - Polizei: 133
 - Feuerwehr: 122
 - Rettungsdienst: 144
- **Einreisebestimmungen:** Bürger der EU benötigen für die Einreise nach Österreich lediglich einen gültigen Personalausweis oder Reisepass. Für Bürger aus anderen Ländern können unterschiedliche Visa- und Einreisebestimmungen gelten, daher ist es ratsam, sich vor der Reise über die spezifischen Anforderungen

zu informieren.

Österreich ist ein faszinierendes Land, das eine Vielzahl von Erlebnissen bietet, von atemberaubenden Naturlandschaften über köstliche Küche bis hin zu einer lebendigen Kultur. Es ist ein ideales Reiseziel für alle, die die Schönheit und Vielfalt Mitteleuropas entdecken möchten.

REISEBILDER

